
I C o r r o d ' / \ m u n t r en su nueva etapa, cambia de imagen 

IOSEPMAURI presidente 
ortivamente nuestra meta es la Tercera Regional". 

I „K^ras reuniones de Junta podrá asistir el socio que lo desee y realizar 
'íalquier tipo de preguntas sobre la marcha del C l u b " . 

Al terminar la pasada campaña, en la 
, ce perdió una estupenda posibilidad 
War el ascenso, la Junta Directiva 
Corrà d'Amunt que presidia el Sr. 

F lamón presentó la renuncia de sus 
por lo que en la consiguiente 

'¿TíblsB se procedió a la elección de un 
.í'o presidente, saliendo elegida la can-
Patura presentada por Josep Mauri. C o n 
I nuevo presidente mantuvimos el si-
•líente dialogo: 

¿Como fue el hacerte cargo del C lub? 
[mí intención, lo mismo, que la de todos 
l» miembros de la nueva Junta, es la de 
t3(nbiar la Imagen de nuestro club, tra-
ído de que sea un club totalmente 
tiisrto a los socios y que estos al mismo 
¡»inpo se sientan plenamente integrados 
nél. 
.¿Quienes componen esta nueva Junta? 
,Presidente: Josep Mauri. 
Vicepresidente: Luis López Paris. 
Secretario: Doménec Pericas. 
Vicesecretario: Manuel Forns. 

I Cajero: Antonio Camp. 
Vocales: Ramón Colomé, Juan Vargas, 
José Solsona, Juan Solsona, Doménec 

1 Colomé y Francisco Colomé. 
¿Como encontrasteis al club al haceros 

rgode él? 
Deportivamente el club estaba roto, 

[os jugadores de la pasada temporada 
lesconocían su continuidad, por falta. 

de una comunicación con el club. A l 
coger nosotros la riendas, rápidamente 
contactamos con todos ellos, llegando 
con la mayor ía a un acuerdo sobre su 
permanencia. Además, lo hemos poten-
ciado, de momento, con el fichaje de 
4 nuevos jugadores. 
— Deportivamente ¿con que objetivos 
vais a emprender la nueva temporada 
8 1 - 8 2 ? 
— Nuestro objetivo funamental es el as-
censo a Tercera Regional, pero sobretodo 
realizar un buen papel en el que ta depor-
tividad y corrección impere en nuestras 
actuaciones. 
— Mauri, hablemos de economía. 
— Contamos con un presupuesto de unas 
150.000 ptas. y un número de socios 
inscritos de 120, pero con la particula-
ridad de que desde hace 3 años, no se ha 
pasado al cobro de sus respectivas cuotas. 
Por lo que nosotros, esperamos y desea-
mos, que cuando a primeros de Septiem-
bre, comencemos la entrega de los corres-
pondientes carnets, previo pago, natural-
mente, podamos seguir contando con el 
mismo número de asociados. 
— ¿Qué pedirías a la afición? 
— Y o pediría a todos los socios y aficio-
nados que presten su apoyo al club y 
les dir ía que este, está abierto a todo tipo 
de sugerencias. 

Ei prcsídcnle Josep Mauri cii compañía de los 
directivos Luis I^ópcz, Doménec Pericas y 
Manuel Foms, haciendo entrega a Rcxach de 
una placa conmemorativa del partido de Fiesta 
Mayor. 

Igualmente, les puedo decir que a 
partir del 29 de Septiembre, cada primer 
martes de mes, habrá Pleno de la Junta 
Directiva a la que podrá asistir el socio 
que lo desee, pudiendo realizar en la 
misma cualquier tipo de preguntas que 
estime oportunas sobre la marcha del 
club. 

Y por último comunicarles que uno 
de los primeros proyectos del club va a 
ser la creación de una sección de petanca. 

Suerte para el Corrò d 'Amunt en su 
nueva singladura. 

A N T O N I O A L C A I D E 

'OMENEC, Capitán 

jToda la plantilla tenemos una 
pan moral y auténticas ganas de 
p e todo salga bien". 

La pasada temporada se perdió 
P a gran ocasión de lograr el as-

Cinco temporadas lleva Doménec, 
24 años y centrocampista, defendiendo 
los colores del Corrò d 'Amunt , s¡ bien, 
en la pasada permaneció inactivo por 
ligeras discrepancias con los rectores de 
la entidad. 
— ¿Qué nos puedes decir, Doménec, de 
la pasada temporada? 
~ Aunque prácticamente no jugué, creo 
que se perdió una gran ocasión para 
lograr el ascenso ya que en ninguna de 
las pasadas campañas se había logrado 
una clasificación tan baja. 
— Y la presente ¿ como la vislumbras? 
— Bastante bien, se puede lograr un buen 
conjunto, pues la mayoría de jugadores 
nos conocemos por llevar varias tempora-
das jugando juntos y por otro lado las 
incorporaciones que se han hecho se han 
Integrado perfectamente. 
— ¿ T a n bien, como para lograr el as-
censo? 
— Creo que hay equipo y si no se estro-
pea por cualquiera de las circunstancias 
que rodean al fútbol, existen fundadas 
esperanzas de lograr el ascenso a Tercera 
Regional. 
— ¿Quieres añadir alguna cosa más? 
— Sólo ratificar que existe dentro de la 
plantilla una gran moral y muchas ganas 
de que todo salga bien. Por lo que yo me 
atrevería a pedir a la afición que depo-
site su confianza en nosotros y en la nue-
va Junta y nos preste su apoyo incondi-
cional, tan necesario, para lograr el obje-
tivo propuesto. 
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